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Themen und Fragen bei der Einwohnerversammlung in Neustadt am 29. 
September 2022 im Dorfgemeinschaftshaus Neustadt 
 

Beginn: 19:30 Uhr    Ende: 21:34 

Teilnehmer: 29 

 

BGM berichtet über:  

 

Neues aus Neustadt 

• Dorfgemeinschaftshaus Neustadt 

➢ Die Kosten für die Sanierung belaufen sich auf ca. 669.000€ 

➢ Projekte, die noch umgesetzt werden sollen, sind die Sanierung der Kegelbahn, 

die Entstehung eines neues Jugendraumes und freizugängliches W-Lan.  

➢ Für die Bürgerstube wird derzeit ein neuer Pächter gesucht, um die 

Nahversorgung im Ort zu sichern.  

➢ Vereine aus der Gemeinde Ovelgönne dürfen das Dorfgemeinschaftshaus 

kostenfrei nutzen.  

 

• Frieschenmoorer Hof 

➢ Kurzer Bericht über das Dorfgemeinschaftshaus in Frieschenmoor. 

 

• Naturpädagogischer Kindergarten 

➢ Kurzer Bericht über den Naturpädagogischen Kindergarten in Neustadt. 

 

• Mobilfunkstandorte 

➢ Kurzer Bericht über den geplanten Mobilfunkstandort in Colmar sowie die 

Standorte Strückhausen und Ovelgönne.  

➢ Unter diesem Link können die einzelnen Standorte der Mobilfunktürme sowie 

Prozessschritte nachvollzogen werden:  www.dfmg.de/de/unser-

unternehmen/herausforderung-im-mobilfunkausbau.html 

 

 

Neues aus der Gemeinde / Allgemeines 

• Feuerwehrbedarfsplan 

➢ Im Feuerwehrbedarfsplan wurde unteranderem Geld für den Neubau der 

Feuerwehren Ovelgönne und Neustadt eingeplant.  

http://www.dfmg.de/de/unser-unternehmen/herausforderung-im-mobilfunkausbau.html
http://www.dfmg.de/de/unser-unternehmen/herausforderung-im-mobilfunkausbau.html
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➢ Wann der Neubau der Feuerwehr Neustadt stattfinden wird, ist jedoch noch 

unklar.  

 

• Kriegsvertriebene aus der Ukraine 

➢ Insgesamt leben im Landkreis Wesermarsch ca. 1.500 Kriegsvertriebene.  

➢ Die Erfüllungsquote liegt derzeit bei 100%.  

➢ In der Gemeinde Ovelgönne liegt die Erfüllungsquote derzeit bei 110%. Dies liegt 

hauptsächlich an dem großzügigen Wohnraum bei der Heidelbeerplantage.  

 

• Windkraftplanung 

➢ Kurzer Bericht über die aktuelle Windkraftplanung in der Gemeinde.  

➢ Frage: Werden kleine Windkraftanlage mit in die Windkraftplanung einbezogen? 

 

• Umfrage wegen Gemeindezeitschrift 

➢ Kurzer Bericht über die im Dezember anstehende Umfrage bezüglich der Zukunft 

des Gemeinde Magazins „Ovelgönne Aktuell“. 

 

• Haushalt der Gemeinde 

➢ Kurzer Bericht über den Haushalt 

 

 

Neues aus Großenmeer  

• Anbau der Sporthalle & Drehung des Sportplatzes 

➢ Kurzer Bericht über die Sanierung der Sporthallte, den neuen Anbau und die 

Drehung des Sportplatzes.  

 

• Bebauungen im Ortskern 

➢ Kurzer Bericht über die geplanten Bauvorhaben im Ortskern. 

 

• Bebauungsplan Großenmeer-Ost 

➢ Kurzer Bericht über den Bebauungsplan der Firma Thieling in Großenmeer-Ost. 

 

• TenneT 

➢ Kurzer Bericht über die Verlegung der Stromtrassen.  
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Neues aus Oldenbrok  

• Das neue Baugebiet „südlich der Kirche“ 

➢ Kurzer Bericht über das neue Baugebiet „südlich der Kirche“ 

 

• Aufhebung der Einbahnstraße „Winterbahn“ 

➢ Kurzer Bericht über die mögliche Aufhebung der Einbahnregelung in der 

„Winterbahn“.  

 

• Ortsbeschilderung und Geschwindigkeitsreduzierung Alte B211 

➢ Kurzer Bericht über eine mögliche Geschwindigkeitsbegrenzung auf der alten 

B211. 

 

• Fahrradweg Rathausstraße, Richtung Niederort 

➢ Kurzer Bericht über den schlechten Zustand des Fahrradweges in der 

Rathausstraße.  

 

 

Neues aus dem Ortsteil Ovelgönne 

• Inklusiver Seniorenwohnpark 

➢ Kurzer Bericht über den geplanten Seniorenwohnpark auf dem Gelände hinter 

Krahl.  

 

• Ziegelhellmer und Kegelerstraße 

➢ Die Ziegelhellmer und die Kegelerstraße werden saniert.  

 

 

Folgende Themen werden von den Einwohnern angesprochen:  

 

• Frage nach geplantem Radweg an der Wilhelm-Rahden-Straße  

➢ Laut der Gemeinde werden derzeit mehrere Optionen durch die 

Niedersächsische Straßenbaubehörde erarbeitet, wo und wie der Radweg 

verlaufen soll.  

➢ Die Gemeinde erkundigt sich nach dem aktuellen Bearbeitungsstand. 
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• Frage nach derzeitiger Baustelle auf der Strückhauser Straße Höhe DMK 

➢ Laut Holger Meyer finden dort Arbeiten im Rahmen des Breitbandausbaus 

durch den Landkreis statt.   

 

• Hinweis auf Fußgängerbrücke (Sielbrücke) am Patt? Furenpatt? Frage was mit 

der Brücke passiert. Wem gehört der Patt? Frenzel?  

➢ Holger Meyer fragen, was gemeint sein könnte. 

 

• Frage nach Fortführung des Fahrradweges zwischen Neustadt und 

Mentzhauser Straße.  

➢ Für den Radweg ist die Niedersächsische Straßenbaubehörde zuständig.  

➢ Die Gemeinde wird das Thema erneut bei der Niedersächsischen 

Straßenbaubehörde ansprechen.   

 

• Hinweis zum schlechten Zustand des Radweges „Herrschaftlicher Weg“. 

➢ Evtl. Besichtigung bei der Bereisung am 12. Oktober. 

 

• Lob an den Bauhof für die Instandsetzung des Schoolpatts.  

➢ Das Lob wird an die Mitarbeiter des Bauhofes weitergegeben.  

 

• Frage nach weiterer Geschwindigkeitsbegrenzung im Ort 

➢ Die Gemeinde prüft, welche Optionen für eine Geschwindigkeitsbegrenzung 

im Ort möglich sind.  

 

• Hinweis zur Stellplatzsituation an der Lerchenheide  

➢ Evtl. Besichtigung bei der Bereisung am 12. Oktober. 

 

 

29.09.2022 

 

 

 

Sascha Stolorz  Sophia Wolfram 

 

 

 


